

Medienmitteilung vom 20. Nov. 2023

Privatklinik Hohenegg erhält den Unternehmensaward 2023 des Unternehmerforums Zürichsee UFZ

Die Privatklinik Hohenegg wurde mit dem diesjährige Unternehmeraward des Unternehmerforums UFZ ausgezeichnet – dies gemäss der UFZ-Jury für die ausserordentliche Kompetenz und das Meistern der Hürden im Verlaufe einer langen Unternehmensgeschichte.

Durch gute und schlechte Zeiten

Die Juroren verweisen auf die Tatsache, dass die Hohenegg in über 100 Jahren vielen Herausforderungen getrotzt habe und durch Kreativität und Innovation stetig neue Erfolge feiern durfte. Die Hohenegg habe es auch in den schwierigen Zeiten geschafft, sich weiterzuentwickeln und das Beste für PatientInnen wie auch Mitarbeitende zu machen. Ein weiterer Grund für die Jury mit dem sich dieses Unternehmen den Award verdient habe.

Dankbarkeit und Stolz

Mit grosser Freude und Dankbarkeit konnten die anwesenden Mitarbeitenden, die Präsidentin des Stiftungsrates, Beatrix Frey-Eigenmann, der Präsident des Verwaltungsrates Dr. Alphons Schnyder und der Vorsitzende der Klinikleitung, Walter Denzler, den UFZ-Award entgegennehmen.

«Der Gewinn des Awards erfüllt uns mit Stolz», sagt Walter Denzler. «Es ist für uns auch eine grosse Anerkennung für das Commitment zum Wohle unserer Patientinnen und Patienten, das im Stillen und normalerweise ungesehen abläuft.»

Alphons Schnyder ergänzt: «Die grossen Entwicklungsschritte haben sehr viel Mut, eine ausgeprägte Innovationskultur und ein grosses Engagement auf allen Stufen gefordert. Wir danken dem UFZ für die Anerkennung dieser Leistung.»

16. Unternehmensaward

Der 16. Unternehmensaward des Unternehmerforums Zürichsee UFZ wurde am 8. November 2023 in feierlichem Rahmen verliehen. Das UFZ zeichnet damit Unternehmen der Region Zürichsee aus, die mit innovativen Leistungen und besonderer Kreativität überzeugen. Der UFZ möchte damit diesen Betrieben Wertschätzung entgegenbringen und zusätzliche Aufmerksamkeit erzeugen.

Für weitere Auskünfte

Dr. Alphons Schnyder, Verwaltungsratspräsident
+41 44 273 33 66 / schnyder@meta-cultura.ch

Walter Denzler
Verwaltungsdirektor/Vorsitzender der Klinikleitung
+41 44 925 12 25 / walter.denzler@hohenegg.ch

Weitere Information unter www.hohenegg.ch

Beilage: Bild Übergabe Unternehmeraward

Die stolzen Gewinner des Unternehmensawards 2023
Von links: Dr. rer. pol. Alphons Beat Schnyder, Beatrix Frey-Eigenmann,
Walter Denzler

Fotos Fredi Lienhardt UFZ

Die Privatklinik Hohenegg gehört zu den führenden Schweizer Kliniken für Psychiatrie, Psychotherapie und Psychosomatik und ist für erwachsene Patientinnen und Patienten da, die in einer psychischen Krise die bestmögliche fachliche Betreuung und eine auf ihre Persönlichkeit abgestimmte individuelle Behandlung benötigen. Die Klinik ist spezialisiert auf die Behandlung von depressiven Erkrankungen, Burnout und Belastungskrisen, Angsterkrankungen sowie Psychosomatik. Sie behandelt Privat-, Halbprivat- und Allgemein-Versicherte aus der Schweiz sowie Patienten aus dem deutschsprachigen Ausland.

Die Privatklinik Hohenegg AG ist im 100% Eigentum der gemeinnützigen Stiftung Hohenegg und beschäftigt 280 Mitarbeitende, die sich 170 Vollzeitstellen teilen.

Die Klinik ist Mitglied von The Swiss Leading Hospital, einem Verbund von 21 erstklassigen Spitäler in der Schweiz (www.shl.ch).